



CARLTON GROUP

**3 Pièces**

**75 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14057**

**725 000 €**

**Le Cannet**

Appartement à vendre (06110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Splendide appartement de 76 m2 environ, entièrement rénové avec des prestations de haut standing, et jouissant de sa terrasse, d'une vue panoramique, époustouflante, sur la baie de Cannes, des îles de Lérins au massif de l'Estérel, comprenant un beau séjour/salle à manger avec cuisine américaine, une chambre de maître avec salle de bains et dressing en suite, une chambre/bureau avec dressing, une salle de douches avec WC.Cave.Garage.Parking invités.Piscine.Gardien.Les dépenses énergétiques moyennes en 2021 se situent entre 613 € et 829 € par an.Nombre de lots dans la résidence : 71Pas de ...

Splendid flat of around 76 m2, fully renovated to a very high standard and enjoying breathtaking panoramic views from its terrace over the Bay of Cannes, the Lérins islands and the Esterel massif, comprising a beautiful living/dining room with open-plan kitchen, a master bedroom with en suite bathroom and dressing room, a bedroom/study with dressing room, a shower room with WC. Cellar.Garage.Guest parking. Swimming pool.Guardian.Cellar.garage.guest parking. swimming pool.caretaker.The average energy expenditure in 2021 is between €613 and €829 per year.Number of lots in the ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

